



## OBJECTIFS 2024 du PS Migrant-e-s suisse

1. Consolidation et création des sections cantonales du PS Migrant-e-s. Les sections cantonales sont la base de notre capacité d'action politique. L'objectif est donc de consolider les sections actuellement actives dans les cantons d'Argovie, de Bâle-Ville, de Berne et de Soleure et de réactiver les sections d'autrefois dans les cantons Bâle-Campagne, Fribourg, Lucerne, Schaffhouse, Saint-Gall, Valais (romand) et Zoug avec des séminaires, un guide, soutien pour contacter les membres, etc.
2. Manifestations régulières. Le PS Migrant-e-s Suisse organise sa Conférence annuelle le 23 mars 2024 et deux Conférences des délégué-e-s le 15 juin et le 2 novembre 2024. Les délégué-e-s et membres de tous les cantons ainsi que des sections suisses de partis frères et d'organisations partenaires sont invités d'y participer. En outre, nous organisons au début de l'année une conférence sur la protection contre les mutilations génitales.
3. Élections européennes 2024. Le Parlement européen sera réélu du 6 au 9 juin 2024. Il s'agit de la seule institution de l'UE directement élue. En Suisse, plus de 2,2 millions de citoyennes et citoyens de l'UE ont le droit de vote, si nous prenons en compte celles et ceux qui ont plusieurs nationalités. Les PS Migrant-e-s contribuent à la coordination des sections suisses de leurs partis frères en Suisse et informent et encouragent tous les ayants droit à participer aux élections et à s'engager ainsi pour une Europe sociale.
4. Priorité : l'égalité des chances dans l'éducation et un bon travail pour toutes et tous. L'égalité des chances est bonne pour les personnes concernées et bonne pour l'ensemble de la société. Les PS Migrant-e-s Suisse s'engagent pour que toutes et tous les migrant-e-s, indépendamment de leur statut de séjour, aient accès aux structures ordinaires, aux bourses et aux autres offres de soutien, ainsi qu'à l'encouragement précoce, aux structures de jour, à la formation professionnelle, à l'apprentissage tout au long de la vie et à la formation continue. Les diplômes doivent être plus facilement reconnus et les compétences professionnelles validées.
5. Poursuite des discussions de fond. En 2023, le PS Migrant-e-s a développé des positions sur des thèmes tels que les mesures contre les mutilations génitales féminines, les bourses d'études, le racisme, la participation politique et l'élargissement de la représentation de la population migratoire. Ces thèmes seront approfondis de manière décentralisée et, si possible, mis en œuvre dans le cadre d'interventions et d'actions politiques concrètes.
6. Conseils en matière de naturalisation et soutien actif de l'initiative pour la démocratie. Seule la naturalisation donne le droit de participer pleinement à la vie politique, sociale et communautaire. Le PS Migrant-e-s encourage toutes les personnes à se faire naturaliser et soutiennent celles qui cherchent des conseils à ce sujet. Il participe à la récolte de signatures pour l'Initiative pour la démocratie, qui veut faciliter la naturalisation au niveau constitutionnel, et soutient le manifeste de l'Action Quatre Quarts.
7. Participation au programme « [Nouveau Nous – culture, migration, participation](#) » de la CFM. La Commission fédérale des migrations (CFM) met à disposition des subventions pour son programme « Nouveau Nous – culture, migration, participation » et lance un appel de soumettre des projets qui correspondent au catalogue de critères de ce programme. Le PS Migrant-e-s suisse salue cet important programme et encouragent toutes leurs sections et tous leurs membres à développer de tels projets et à demander de soutien.